
REQUERIMENTO  N.º338      ⁄2010.

Ementa: em reiteração ao Requerimento nº. 184⁄2010, ao Exmo. Prefeito Municipal, para aquisição de 
um  aparelho de eletrocardiograma para atender aos pacientes da  UBS da Vila São Benedito.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que em resposta através do Ofício nº. 697⁄2010, foi informado que: “ o mesmo foi 
recebido na forma de Indicação, nos termos do Artigo nº 212 do Regimento Interno da Câmara de 
Vereadores.”

Considerando que  há  necessidade  do aparelho de eletrocardiograma para atender a demanda de 
pacientes  na área de Cardiologia.

Considerando que  a aquisição de um aparelho de eletrocardiograma trará mais conformo  e qualidade no 
atendimento  dos pacientes da UBS da Vila São Benedito.

 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro, a Ilma. Secretária da Secretaria de Saúde e Assistência  Social, Sra. Ana Emília 
Gaspar e demais Departamento competente, solicitando informarem    sobre   a   possibilidade    aquirir    
um      aparelho de eletrocardiograma para atender aos pacientes da  UBS da Vila São Benedito.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de outubro  de  2010.

 

Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB

 


